

EDITORIAL



Cornel Loser
CFO

Walter T. Vogel
Präsident des Verwaltungsrats

Stefano Garbin
CEO

Sehr geehrte Leserin, sehr geehrter Leser

Der Strommarkt befindet sich nach wie vor in einer Phase intensiven Wandels. Die Marktöffnung nimmt zusehends Gestalt an und setzt traditionelle Marktteilnehmer einem stärkeren Wettbewerb aus. In naher Zukunft werden auch unsere Privatkunden ihren Stromlieferanten frei wählen können. Unternehmen, die mit den neuen Wettbewerbsbedingungen Schritt halten wollen, müssen Muskeln aufbauen und an ihrer Beweglichkeit arbeiten. Sie sind gefordert, sich für eine spannende und herausfordernde Zukunft fit zu machen. Die SAK Gruppe verfolgte auch im vergangenen Geschäftsjahr konsequent ihre Strategie zur Weiterentwicklung ihrer Geschäftstätigkeit, sowohl im Strommarkt als auch in ergänzenden Geschäftsfeldern.

Die SAK ist heute diversifizierter denn je, wobei wir uns stets auf die Verlängerung der Wertschöpfungskette konzentrieren und an unserem Kerngeschäft orientieren. Dank Neugründungen und des Zukaufs eines Tochterunternehmens ist die SAK heute Produzentin und Lieferantin von Strom, Netz, Wärme, Telekom-Dienstleistungen, Prosumer-Angeboten sowie Infrastruktur für E-Mobilität. Sie ist seit verganginem Jahr, gemeinsam mit den St.Galler Stadtwerken, auch Betreiberin des nachhaltigsten Rechenzentrums der Schweiz. Kundinnen und Kunden finden sich, auch das eine erfolgversprechende Entwicklung, nicht nur in den Kantonen St.Gallen, Appenzell Innerrhoden und Appenzell Ausserrhoden, sondern zunehmend in der gesamten Ostschweiz.



Ergänzende Informationen sind im Internet über diesen QR-Code oder unter sak.ch/konzernbericht abrufbar.

Denken und Handeln im Sinne der Kundenbedürfnisse ist einer unserer Erfolgsfaktoren, Professionalität in den Serviceleistungen ein weiterer: Die SAK trimmte ihre Aktivitäten in den Bereichen Marketing und Vertrieb und schuf eine noch dichtere Vernetzung der Geschäftsbereiche. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die Kundenkontakt pflegen, haben heute das Angebot der gesamten SAK Gruppe im Fokus und sind darum imstande, zugunsten professioneller Lösungen über interne Abteilungsstrukturen hinaus zu denken. Lösungen werden interdisziplinär erarbeitet und noch präziser auf das Kundenbedürfnis zugeschnitten. Ausgangspunkt unserer Engagements bildet unsere über 100 Jahre gewachsene, solide Basis: das Geschäft der Netz- und Energieversorgung. Darum sind wir überzeugt: Die SAK wird weiter Menschen begeistern – mit Mut zur Veränderung und professionellen Lösungen. Im Namen des Verwaltungsrats und der Geschäftsleitung danken wir unseren Kunden und Eignern für ihr Vertrauen und ihre Unterstützung und nicht zuletzt unseren Mitarbeitenden für ihr Engagement.

Wir freuen uns, wenn Sie sich ein paar Minuten zur Lektüre unseres Konzernberichts nehmen. Folgen Sie uns auf einem Rundgang durch das neue Rechenzentrum in Gais. Wir erklären Ihnen, weshalb wir es als energieeffizientestes Rechenzentrum der Schweiz bezeichnen. Vielleicht möchten Sie sich aber auch dazusetzen, wenn Mitarbeitende vom Innovationsmanagement aus dem Nähkästchen plaudern? Oder interessiert es Sie, wie die SAK Gruppe heute aufgestellt ist? Erfahren Sie die Highlights, angereichert mit den wichtigsten Fakten und Zahlen, aus den einzelnen SAK Geschäftsbereichen. Über QR-Codes bieten wir Ihnen übrigens Zugang zu ergänzendem Material, womit unser Konzernbericht erstmals multimedial gestaltet ist. Wir freuen uns, wenn Sie sich auch die digitalen Supplements gönnen, und wünschen Ihnen dabei gute Unterhaltung.



Cornel Loser
CFO
Konzern SAK Holding AG



Walter T. Vogel
Präsident des Verwaltungsrats
Konzern SAK Holding AG



Stefano Garbin
CEO
Konzern SAK Holding AG